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INDICAÇÃO N° 015/2025. 

Data: 27 de março de 2025 
 
 

Proposição dos Vereadores Sr. JOÃO LUIZ PINHEIRO FRANCISCO, Sr. JOCENI ROECKER, Sr. 
ALCENDINO FERREIRA  BARBOSA. 

 

Assunto: SOLICITA MELHORIAS NA INFRAESTRUTURA DE SANEAMENTO BÁSICO NA ILHA DAS 
PEÇAS. 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, Nobres Vereadores, 
 

Os Vereadores no exercício de suas atribuições regimentais, apresentam a presente indicação, solicitando a 
Prefeitura  Municipal de Guaraqueçaba melhorias na rede de fornecimento de água, perfuração de poço artesiano e 
implantação de sistema de esgoto sanitário. 

 

Considerando que a  solicitação requer medidas e  providências urgentes para a melhoria da infraestrutura 
de saneamento básico em Ilha das Peças em parceria com a Sanepar .  

 

Considerando que a comunidade enfrenta dificuldades no abastecimento regular de água potável, o que 
compromete a qualidade de vida e a saúde dos moradores.  

 

Considerando a escassez  d’água em períodos críticos, sugerimos a realização de estudos de viabilidade 
para a perfuração de um poço artesiano, onde essa medida poderá complementar o abastecimento e reduzir a 
dependência exclusiva da rede pública. 

  
A ausência de um sistema adequado de tratamento de esgoto tem gerado impactos ambientais e riscos à 

saúde pública. Recomendamos a avaliação da viabilidade de sistemas de baixo custo, como wetlands construídos 
ou reatores anaeróbios/aeróbios, que são eficientes e acessíveis para comunidades rurais.  A falta de infraestrutura 
básica compromete o bem-estar da população e o desenvolvimento sustentável da Ilha das Peças. Investir em 
saneamento básico é essencial para prevenir doenças, proteger o meio ambiente e promover a dignidade dos 
moradores.  

 

Por  fim solicitamos a ampliação e modernização da rede de distribuição garantindo o fornecimento contínuo 
de qualidade, e que as demandas acima sejam analisadas com urgência para que sejam tomadas as providências 
necessárias para a execução das melhorias.  

 

Estamos à disposição para colaborar no que for necessário.  
 

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres colegas vereadores para a aprovação desta indicação. 
 
Atenciosamente, 
 

 
JOÃO LUIZ PINHEIRO FRANCISCO 

Vereador 

 
JOCENI ROECKER 

Vereador 

 
ALCENDINO FEREIRA  BARBOSA 

Vereador 
 
 


